

## **Editorial**

## Nueva plataforma electrónica de la Academia Panameña de Medicina y Cirugía.

Dr. Rubén Villalaz y Dra. Honorina de Espinosa

Por considerarlo de interés y relacionado directamente a esta Revista, se trascriben las palabras del Dr. Rubén Villalaz, presidente de la APMC y de la doctora Honorina de Espinosa editora jefe de la revista de la academia, el día del lanzamiento de la nueva plataforma electrónica de la Academia de Medicina y Cirugía.

Hoy es una gran noche para la Medicina Panameña. Introduzco mis palabras de bienvenida con la siguiente frase, debido a que la Academia Panameña de Medicina y Cirugía (APMC) ofrece en el día de hoy a los profesionales de la salud, una herramienta de información, consulta y referencia dentro de una plataforma tecnológica digitalizada, con el fin de unirse a una estrategia de comunicación universal actual, aprovechando el privilegio de ser la única revista médica indexada del país.

Considerando el marco conceptual de la VISION de la APMC, que es propender al adelanto de las ciencias médicas y otros afines, estimular la investigación científica, liderizar el fomento de las ciencias de la salud en la investigación y formación de profesionales con integridad, ética y competencia, en beneficio de los panameños, con el propósito de desarrollar y divulgar las investigaciones de excelencia en salud en Panamá, cumplimos nuestra MISION de catalizar la docencia en salud y contribuimos al desarrollo de la investigación y formación de un recurso humano excelente.

Hoy, con el lanzamiento de esta plataforma tecnológica, la APMC invita a todos los médicos y profesionales de la salud interesados en publicar el resultado de sus investigaciones a que sometan sus trabajos a la REVISTA MEDICA DE PANAMA, órgano oficial de la APMC y del Instituto Conmemorativo Gorgas de Estudios de la Salud, una revista indexada, con política de puertas abiertas de publicación.

Igualmente, hoy se efectuará la firma del Convenio de Cooperación Científica entre la APMC y el Instituto Conmemorativo Gorgas de Estudios de la Salud.

Por su parte la Dra. Honorina de Espinosa, dijo lo siguiente:

Los miembros de la Academia de Medicina y Cirugía compartimos con ustedes, distinguidos invitados, la satisfacción de haber pasado de la intención, siempre presente, a la realidad de lograrlo, de hacer de nuestra agrupación, y su Revista, un portal para la difusión apropiada de los avances médicos y de las Ciencias Biomédicas, de todos aquellos que comprendan el poder de la comunicación en el progreso.

Se ha comparado la transformación de la publicación impresa o análoga, a la electrónica, con la que ocurrió cuando los manuscritos pasaron a publicaciones impresas.

La publicación impresa de nuestra Revista se inició en 1976; desde el año 2002 es digital. Hoy, la lanzamos en una plataforma moderna, acorde a los parámetros utilizados por las más conocidas Revistas Médicas y científicas, que exigen que su contenido tenga una calidad garantizada, mediante la evaluación por pares, y que cumplan con las normas internacionales establecidas... todo está en la red.

Las publicaciones electrónicas tienen potencial de divulgación, inmediatez, economía, accesibilidad, almacenamiento y flexibilidad, facilitando la tarea a los generadores del material, distribuidores, editores, bibliotecólogos, administradores y sobre todo a los usuarios.

La nuestra es una Revista abierta, a la que se accede sin costo, y donde se publican todos aquellos trabajos que cumplen con la calidad que solicitamos, sin exclusión de su origen. La Revista valdrá lo que sus publicaciones merezcan, por lo que nuestra ingente tarea es obtener el mejor material para ello. Los invitamos a ser parte de este esfuerzo por lograrlo.